

Vos questions / nos réponses

Cocaïne

Par [Lilisasa](#) Postée le 21/04/2024 15:57

Puis-je appeler le samu pour une personne qui prend la drogue cocaïne ?

Mise en ligne le 23/04/2024

Bonjour,

Nous disposons que de peu d'éléments de contexte concernant votre demande et nous ne sommes pas certains de bien comprendre votre interrogation.

Si vous êtes en présence d'une personne qui fait un malaise suite à une consommation de cocaïne, en effet il est impératif de faire appel à un service d'urgence tel que le SAMU ou les pompiers. Cela peut constituer une urgence vitale puisqu'il existe des risques mortels notamment en cas de surdose.

Nous vous joignons en bas de page, un lien vers notre fiche produit « cocaïne » pour toutes informations utiles sur les risques et complications.

Le fait de se sentir mal après une consommation de substances illicites n'empêche en rien le droit et l'accès aux soins d'urgence.

S'il s'agit d'une question liée à une démarche de sevrage, dans ce cas les urgences ne sont pas compétentes et seule la personne consommatrice peut décider pour elle-même. Elle devra organiser son entrée en hospitalisation après avoir rencontré des professionnels d'un service d'addictologie.

En espérant avoir pu répondre à vos attentes.

En attendant, si vous avez d'autres questions ou souhaitez plus d'informations, vous pouvez joindre nos écouteurs par téléphone au 0800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) tous les jours de 8h à 2h. Également par chat via notre site internet de 14h à minuit du lundi au vendredi et de 14h à 20h le week-end.

Bien à vous

En savoir plus :

- [Fiche sur la cocaïne](#)